

Presidente

D. Javier duna

Concejales

- D. Luis Celayeta
- D. Javier Corcin
- D. José-Angel Egea
- D. Jose-M<sup>a</sup> Algarrá
- D. Javier Gil
- D. Miguel-Angel Ruiz
- D. Martin Izuriaga
- D. José-Julian Eraso

Olite, 14 de Marzo de 1985 - Ordinaria

En la Ciudad de Olite, siendo las veinte horas del día catorce de Marzo de mil novecientos ochenta y cinco, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde Don Javier duna Echarrri, asistido del Secretario-Etitular de la Corporación, Don Jose-luis Musue Ruiz y previa citación al efecto en forma reglamentaria comparecen los señores Concejales de este Ayuntamiento Don Luis Celayeta Gonsales, Don Javier Corcin Ortigosa, Don José-Angel Egea Adot, Don José-Maria Algarrá Ayesa, Don Javier Gil Ansa, Don Miguel-Angel Ruiz Escalera, Don Martin Izuriaga Díez y Don José-Julian Eraso Erro para celebrar sesión ordinaria.

Dejan de asistir: Don Javier Garde Chueca que no justifica su ausencia y Don Manuel Cruz Garcia que la justifica.

1º x  
Aprobacion acta anterior

Por la Presidencia se ordena la apertura de la sesión con la lectura del acta de la anterior y hecho fué aprobada por unanimidad

2º x  
Facturas pendientes de pago con Agrupación E.B. y contratista

Se examinan por la Corporación las certificaciones y facturas pendientes de liquidar con los contratistas adjudicatarios de la urbanización ERRI-BERRI y con la propia Agrupación.

A fin de hallar una solución definitiva para este asunto, pendiente desde 1982, por la Corporación se acuerda: Delegar en la Comisión de Urbanismo para que previos los contactos y asesoramientos que considere oportunos proponga al Pleno solución definitiva.

3º x  
Consultorio Médico, luz y pintura.

Ante la inminente terminación de las obras de rehabilitación del Consultorio Médico y con el fin de dotar al mismo de la necesaria instalación eléctrica y contrato de suministro, por la Corporación se acuerda:

1º) Encargar, por medio de D. Luis Celayeta, Proyecto



Técnico de Instalación Eléctrica del Consultorio y Club de Jubilados que contarán con un mismo contador eléctrico, independiente del contador del Hospital y de la vivienda de la antigua encargada.

PINTURA CONSULTORIO

Independientemente de lo anterior, requerir a los pintores de la localidad para que oferten presupuesto de la pintura del Consultorio de acuerdo con el Proyecto.

4º x

ayuda a DYA

Pendiente aprobar el Presupuesto

Visto el escrito de la Asociación de Ayuda en Carretera de Navarra (D.Y.F.) de que se consigne en el Presupuesto Ordinario alguna cantidad para mantenimiento de la base de Olite y consciente la Corporación del buen servicio que dicha Asociación presta en la esfera de asistencia, por unanimidad acuerda: Consignar, en principio, en el Presupuesto Ordinario una partida de 100.000,- pesetas a tal fin.

5º x

subvención 150.000,-pts.

M. Ciclista Navarra

Visto el escrito de la Unión Ciclista Navarra, en el que ofrecen a Olite la posibilidad de ser inicio de la Vuelta Ciclista a Navarra. 1985.

Que el importe de la subvención que este Ayuntamiento tendría obligado a pagar por dicha salida es de 150.000,- pesetas.

La Corporación por unanimidad acuerda acceder a lo solicitado por Unión Ciclista Navarra y en consecuencia consignar en el Presupuesto Ordinario la cantidad de 150.000,- pesetas a ese efecto. Comunicar a la Unión Ciclista Navarra que este Ayuntamiento accede a su petición e independientemente de ello pedir colaboración económica a los organismos, entidades y establecimientos de la localidad para atender al gasto expresado.

6º x

umento Servicio recogida basuras a domicilio.

Respecto del escrito que presenta el encargado del servicio de recogida de basuras a domicilio, en el que solicita se le aumente la indemnización, por dicha

recogida, en 800,- pts por día con lo que pasaría a cobrar la cantidad de 4.800,- pts/día.

La Corporación, después de un amplio cambio de impresiones, por unanimidad acuerda: Aumentar la indemnización diaria en 600,- pts. a partir del 1 de Marzo de 1985, señalándosele nuevos puntos de recogida en los puntos que faltan.

7º x

Nombramiento Tribunal, día, hora y lugar para pruebas plaza Empleo Municipal Subalterno función preferente de Alguacil.

De conformidad con la convocatoria aprobada por este Ayuntamiento, en sesión de 29 de Noviembre pasado y publicada en el B.O. de Navarra, nº 21 de 15-2-85, para la provisión, en propiedad y por el sistema de Concurso-Oposición de una plaza de Empleo Subalterno de Servicios Múltiples con función preferente de Alguacil, procede fijar y publicar la lista de aspirantes admitidos, composición del Tribunal, lugar, día y hora en que se celebrarían las pruebas, por la Corporación y por unanimidad se acuerda: 1º) El Tribunal estará compuesto por D. Luis Celayeta que actuará como Presidente, y como vocales D. Javier Corcin, D. Jose-Angel Egea, D. Javier Gil y D. Jose-Julian Eraso, actuando como secretario el titular de Pitillas D. José-Javier Remirez de Ganusa.

2º) Admitir a los quince candidatos que han solicitado participar en las pruebas.

3º) Determinar que las pruebas se iniciaran el próximo 28 de Marzo, Jueves, a las 9,30 de la mañana en la sala de sesiones del Ayuntamiento.

8º +

Condiciones a F.B.K cesión terreno.

Por la Presidencia se informa a los reunidos del proyecto de pliego de condiciones elaborado por la Dirección de Administración Municipal para la venta, a la Empresa F.B.K. Internacional, de terreno comunal para la instalación de una factoría por dicha empresa.

